

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan rahmat dan karunianya yang memberikan kesempatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat di selesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dengan judul “Analisis Pemahaman Konsep dan Keterampilan Berpikir Kritis Siswa pada Materi Kingdom Monera (*Archaeobacteria* dan *Eubacteria*) di Kelas X MAN 2 Model Medan Tahun Pembelajaran 2020/2021.”

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan kali ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memberikan semangat kepada penulis untuk menyusun skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., Bapak Prof, Dr. Tri Harsono, M.Si, dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan kepada penulis terhadap skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd sebagai Ketua Prodi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberi arahan penulis selama perkuliahan. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan sekaligus Dosen Validasi. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Irwansyah MA selaku kepala sekolah MAN 2 Model Medan yang telah memberikan penulis kesempatan untuk penelitian dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh staf dan guru MAN 2 Model Medan yang telah membantu penulis dalam memberikan data dan informasi dalam penyusunan skripsi ini, dan seluruh murid kelas X MAN 2 Model Medan yang telah membantu penulis mengisi instrumen penelitian dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen

yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di pendidikan Biologi Unimed.

Teristimewa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda Usmanuddin dan Ibunda Almh. Rosminah, S.Pd yang telah mendoakan, menyayangi sepenuh hati, membiayai, memberi semangat kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini. Kepada saudara-saudara penulis Sri Agustina, Amd., Putri Nur Aisyah, dan Desi Julianti yang selalu memotivasi penulis dalam segala aspek.

Penulis juga berterimakasih kepada teman-teman penulis kelas Biologi Ekstensi B 2016 yang telah membantu dalam menyelesaikan perkuliahan dan memberikan pengalaman bersama selama pendidikan, serta sahabat-sahabat penulis Nanda Trisna Muthmainnah, Ninda Paramitha, dan Rika Tinara yang telah menemani suka dan duka dari awal perkuliahan dan saling berbagi cerita serta motivasi dalam menjalani kehidupan kuliah hingga sampai pada titik ini menyelesaikan skripsi. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada pacar penulis Dicky Nur Ramadhan yang telah membantu, memberikan semangat, doa dan menemani dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT jugalah penulis serahkan segalanya. Semoga semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini mendapat ridho dan rahmat-Nya. Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi, teknik penulisan maupun kuantitas yang digunakan. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritikan yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan dan bidang Pendidikan Biologi.

Medan, 14 April 2022

Penulis,



Yusra Hayati Azizah

NIM. 4163341062